



Fitch calcula caída de 7.4% para la economía mexicana

Ciudad de México. La calificadora Fitch calcula que la recesión global será más del doble de severa este año que la de 2009 y México no escapará de su impacto, por lo que ajustó la proyección de caída del Producto Interno Bruto (PIB) del país a 7.4 por ciento y un crecimiento de 3.2 por ciento para 2021.

“La mayor contribución a la revisión a la baja del PIB mundial para 2020 proviene de las economías emergentes, excluyendo a China, donde ahora vemos una caída del PIB de 5.0 por ciento en India y Rusia, de 6.0 por ciento en Brasil y de 7.4 por ciento en México”.

“La enorme magnitud del impacto ocasionado por el cierre de las economías ha comenzado a revelar datos macroeconómicos duros”, destaca la agencia en su reporte *Global Economic Outlook: Crisis Update May 2020*.

Precisó que de una lista de las 20 economías más grandes del mundo, entre las que se encuentra México, con excepción de China, las 19 restantes sufrirán caídas en su PIB este año.

En el reporte, resaltó que hay cuatro grandes economías que caerán a una tasa mayor que la de México en el presente año: España (-9.6 por ciento), Francia (-9.0 por ciento), Italia (-9.5 por ciento) y Reino Unido (-7.8 por ciento).

Esto refleja el aumento de las infecciones por Covid-19 desde mediados de abril y las medidas tomadas para contener el brote. La mayor revisión de lejos ha sido para India, donde el brote de virus ha provocado un bloqueo muy severo que ha durado mucho más de lo esperado.

Fitch ajustó así su proyección de crecimiento para India, desde un crecimiento esperado de 1.0 por ciento a una caída de 5.0 por ciento este año.

Las consecuencias económicas de la crisis del coronavirus continúan ampliándose y profundizándose, pero los pronósticos de Fitch Ratings están comenzando a mostrar algunos signos de estabilización.

Los niveles de actividad deberían comenzar a aumentar en los meses posteriores, siempre que se evite un fuerte resurgimiento en los casos de contagio por el virus, luego de que los bloqueos se están relajando.

“Sin embargo, llevará mucho tiempo volver a la normalidad; es poco probable que alcancemos los niveles de PIB previos al virus antes de mediados de 2022 en Estados Unidos y significativamente más tarde en Europa”, advirtió.